

Kurzprotokoll über die Gemeinderatssitzung am 27. Oktober 2005

Sing- und Musikschule - Information über die abgewiesene Klage des Marktes Ammerndorf

Der Gemeinderat wird informiert, dass die Klage des Marktes Ammerndorf zur Entlassung aus dem Zweckverband Musikschule vom Bayerischen Verwaltungsgericht zurückgewiesen wurde. Das Verwaltungsgericht Ansbach hat festgestellt, dass kein ausreichender, ernster Grund für den Austritt aus dem Zweckverband vorliegt.

Veranstaltungshalle - Kaufangebot mobile Stahlhalle

Der Gemeinderat wird informiert, dass vom Architekturbüro Jordan ein Inserat der Firma IWK zum Verkauf einer mobilen Stahlhalle übermittelt wurde. Der Gemeinderat stellt fest, dass die angebotene Halle nicht als Veranstaltungshalle genutzt werden kann.

Straßenbeleuchtung – Einsparungen durch Verkürzung der Beleuchtungszeit

Nachdem eine erneute Anfrage bei der Fa. N-ERGIE ergeben hat, dass für die Umstellung der Beleuchtungszeiten mit Kosten in Höhe von 2.500,00 € gerechnet werden muss, stellt der Gemeinderat fest, dass derzeit von einer Verkürzung der Beleuchtungszeit abgesehen wird. Die Verwaltung wird beauftragt mit der Fa. N-ERGIE zu verhandeln, damit elektronische Zeitschaltuhren in die Straßenlampen eingebaut werden, die die Gemeinde selbst umstellen kann.

Rangauhaus – Erneuerung des Teppichbodens im Dachgeschoss des Rangauhauses

Nachdem der vorhandene Teppichboden stark beschädigt ist, wird der Auftrag zur Erneuerung des Teppichbodens an die Fa. Jordan, Ansbacher Straße, Großhabersdorf, erteilt.